



Assemblée générale de l'Adeca

C'est à Grenoble, à la salle Olivier Messiaen, que l'association des experts-comptables des Alpes, présidée par Mohammed Rachid, a réuni ses adhérents le 30 octobre, à l'occasion de son assemblée générale.

2. Les membres de l'Adeca ont pu rencontrer à cette occasion deux invités de l'association : le directeur commercial Savoie Isère de la Banque populaire des Alpes Nicolas Poughon, et la responsable de la communication et du mécénat des Musiciens du Louvre Grenoble, Stéphanie Jourdain.
3. Le soirée s'est achevée en musique, avec un concert assuré par les Musiciens du Louvre Grenoble.

